

VG Kirchsschlag: Sommer-Trainingslager 2022



Unser diesjähriges Volti-Lager begann Mittwoch, 24.8. am Nachmittag und endete mit einer Abschlussveranstaltung am Sonntag, den 28.8. 15 Voltis und 3 Trainer waren auch heuer wieder dabei und trafen sich zum Training auf dem Archehof in Oberrabnitz.

Nachdem das Wetter uns heuer gnädig war, konnten wir auf den Tonnenpferden an den Pflichtübungen feilen und Einzel- und Pas-de-Deux-Küren üben. Auf dem Reitplatz stand das Training mit den Pferden im Mittelpunkt. Unser gemeinsame Mittagessen gab es im Schatten unter dem neuen Vordach vor dem Stall. Zum Essen standen heuer unsere Lieblingsspeisen auf der Speisekarte: Faschierte Leibchen und Nutella/Marmalade-Palatschinken vom Pürrer und Pizza vom Kogelbauer.

Für die Abschluss-Veranstaltung am Sonntag, bei der Eltern und Familien der Voltis die Zuschauerkulisse bildeten, zeigten wir in einem Showblock Pflicht- und Kürübungen auf den Pferden Lora, Lizzy und Linus in Schritt, Trab und Galopp und im Anschluss daran eine Gruppenkür zu "Space Oddity" im Schritt auf Linus. Natalie übte mit uns einen Gruppen-Tanz zu "Footloose" ein, den wir zum Abschluss in flottem Tempo vorführten. Wir bedanken uns bei allen Zuschauern herzlich für ihr Kommen und für ihren tosenden Applaus.

Mit der Power aus dem Trainingslager starten wir am 10. September in die neue Volti-Saison.

Die Voltigiergruppe Kirchsschlag mit Christine & Ernst Luckner, Natalie Pürer und die Pferde Linus, Lora & Lizzy.

Weitere Infos, Fotos und den neuen Trainingsplan finden Sie auf der Webseite der Voltigiergruppe Kirchsschlag im Internet unter: www.vg-kirchs Schlag.at